

*“Analogwerbung”*

## - Wo hängt das Plakat?

Sie sind unauffällig. Vielleicht nimmst du sie nicht wahr.

Unscheinbar grau stehen sie vermeintlich unbeteiligt an jeder Ecke. Mal allein, mal sind es mehrere zusammen. Aber es gibt sie überall.

Die Verteilerschränke, auch bekannt als Stromkästen.

Ihre Eigenschaften machen sich kommunikative Bürger zunutze. Sie fungieren als analoges Informationsnetz in Wismar. Sie werden beschrieben, beklebt, Veranstaltungen werden beworben oder sie werden beschimpft, weil sie nicht sauber genug erscheinen für unsere Altstadt.

Beteilige dich und gestalte einen dieser Verteilerschränke.

Wie kann für dich ein Verteilerschrank hier bei uns in Wismar aussehen?

Welche Vorschläge und Ideen entwickelst du und warum?

Verteilerschränke, Litfaßsäule, Hauswand, welche Möglichkeiten gibt es außerdem noch?

Wir fragen euch, die Initiativen, Vereine, Gestalter, Spontaninteressierte, Schüler ....einfach jeden mit einer guten Idee.

Zu diesem Thema veranstaltet der Altstadtbeirat einen Wettbewerb.

Die Ergebnisse daraus werden auf dem Altstadtforum 2013, am 23. Oktober präsentiert.

Reicht dafür eure Ideen und Gestaltungen ein.

Die Bürger wählen ihre liebsten Entwürfe auf der öffentlichen Präsentation auf dem Altstadtforum 2013 und wir prämiieren sie mit Preisgeldern auf dem Forum.

Beachte dabei immer das Erhalten seines Zweckes und gib deine Ideen bis zum 11. Oktober 2013 beim Sanierungsträger DSK, Hinter dem Chor 9, ab. Dort erhältst du auch weitere Informationen.  
03841 / 25 28 0

Wir freuen uns auf eure Beteiligung.  
der Altstadtbeirat Wismar